
Protokoll der Fachschaftssitzung

am 03.07.2006

Anwesend: Fabian, Tatjana, Hannes, Dolle, Dirk, Jojo, Micha, TReess, Dominik, Tim-Fe, Jonny, Philipp, Martin,

Tilman, Daniel, Thomas

Protokoll: JBrix

Beginn: 15.10 Uhr

Ende: 13.55 Uhr

Tagesordnungspunkte:

1 Protokoll der letzten Sitzung

2 Posteingang der vergangenen Woche

3 Wahlkampf

4 Stuko

5 FakRat

6 LndW

7 Accounts

8 FS-Sitzung am Donnerstag

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

Aufgabensammlung: Prüfungen wurden aktualisiert; Liste mit fehlenden Prüfungen wird ausgehangen

Kühlschrank eingelagert

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

Postkarten von Micha und Thomas hängen an der Tür

zu TOP 3 Wahlkampf

Kandidaten waren in den Vorlesungen und haben die IFEs verteilt und Werbung gemacht. Es wird ein Plan für die

Vorlesungsgänger gemacht:

Für die 4-Semestler am Di im 2. Block (ETII)

Für die 2-Semestler am Di im 1. Nachmittagsblock (TdSII-Übungen)

zu TOP 4 Stuko

Es wird ein Protokoll von Martin rumgeschickt (wahscheinl. heute)

Bachelor-Grundstudium ist abgehandelt und wurde verabschiedet (wie besprochen)

Technische Informatik sollte in den Master-Studiengang (mit DSP getauscht) HM-Gruppenübungen sollen im IST-

Zustand beibehalten werden (auch wenn die Gelder gestrichen werden)

Bis zum 26.10. wird die Prüfungsordnung angepeilt

Gesprächsthema wird am Do fortgesetzt!

zu TOP 5 FakRat

Über das Diploma-Supplement wurde eine Präsentation gehalten (wurde od. wird gemailt)

Es wird ein Student für das Ak 2012 gesucht. Besuchstermin Termin 05.07.2006 um 16:00Uhr! (nähere Infos bei

Jojo)

Thomas Wurster und Thomas Reess gehen hin!

Der Dekan wechselt zum 01.10.; rof. Plödereder wurde als neuer Dekan gewählt; stellv. Dekan ist Werner
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Protokoll der Fachschaftssitzung

am 03.07.2006

Antrittsvorlesung von Prof. Eibert ist am 25.07. im Rahmen des Kolloquium

zu TOP 6 LndW

Einteilung: Liste hängt aus

zu TOP 7 Accounts

Von den Neuzugängen werden Accounts beantragt - angenommen

zu TOP 8 FS-Sitzung am Donnerstag

Immer nur von 4-5 Leuten besucht, ist es eine schlechte Zeit oder liegt es einfach an keine Lust? Donnerstag-

Termin wird beibehalten (Mail kommt von Thomas R.)
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